

Erika palma gerente del IBAL entrega de segundo acueducto

Alcaldesa, lo importante es recuperar la confianza. Usted vino el año pasado a una reunión y como que todavía había incredulidad de que esta obra la íbamos a hacer.

Don Gustavo, estuvieron en su casa y decían, ¿será que si nos van a cumplir?

Hoy es una realidad. Más de 1.350 metros lineales, más de 3.320 metros cuadrados de pavimentación, más de 2.075 millones de pesos invertidos en este sector de la comuna número 2.Y como todo, combo 3x1, alcaldesa, con Ñapita.

La Ñapita desde el inicio, acá de la curva de Aurora, hasta abajo, hasta el sector de Montezuma, que gracias a Dios lo pudimos hacer con todo ese trabajo, con todo ese esfuerzo, el compromiso de todo el equipo técnico y operativo de nuestra empresa, con nuestros contratistas, con nuestras interventorías, que estuvieron trabajando acá día y noche para poderles cumplir. Esta gran obra y esta gran inversión solicitada por ustedes por muchos años.

Y que gracias a todo ese compromiso que tuvimos como administración y como gobierno, estamos hoy con nuestra alcaldesa, la doctora Jhoana Aranda, entregando esta gran obra para disfrute de todos ustedes.

Muy buenas tardes y un feliz cumpleaños, versión 474 de nuestra ciudad musical.

Juan Carlos pacheco líder ancón

Como dije el dicho, doctora, cesó la horrible noche. Gracias a Dios, después de creo que más de 50 años, finalmente se intervino este sector, doctora, que es muy importante para todo este sector, donde se unen varios barrios, y acá,

como le dijo la doctora Eliana, muy agradecido, especialmente con la doctora Joana Aranda, alcaldesa de Ibagué, y con la doctora Erika Palma, del IBAL, quienes finalmente.

Llevaron a cabo este proyecto que, como le digo, doctora Johanna, yo creo que hace más de 50 años esto lo intervinieron, pero gracias a Dios ya vamos a disfrutar esta obra que beneficia a todo este sector, doctora. Muchas gracias, Dios me le pague, mi Dios le dé muchas bendiciones y síguenos colaborando. Aquí está mi séquito de la aurora, vea. Ahí estamos con usted.

Alcaldesa Johana Aranda vía San Diego

Cuatro años y queremos que en cada comuna se sienta esta fiesta de cumpleaños, esta unidad entre los habitantes de los diferentes sectores. Y estamos aquí en el barrio San Diego, donde hay muestra de unidad de trabajo en equipo. Esta obra no solo la intervino el IBAL, infraestructura, sino también la comunidad.

Por eso quisimos arrancar aquí en San Diego, luego vamos para el barrio Ancón. En cada comuna vamos a entregarle resultados a los ciudadanos, obras, qué es lo que nos piden y por supuesto también contarles lo que se viene para los próximos tres años.

Pero el mensaje, Ibagué de mis amores, los 474 años de nuestra ciudad queremos vivirlo con nuestra gente, con los líderes, motivarlos a que entre todos empecemos a amar, a defender nuestra ciudad, a cuidar los espacios públicos, a tener cultura ciudadana, a tener sentido de pertenencia por esta tierra maravillosa que es Ibagué. Queremos en cada comuna hacer entrega de obras importantes, Queremos en cada.

que beneficien a la comunidad, que traen progreso, desarrollo, que mejoran la calidad de vida de los ibaguereños y por supuesto también mostrarles la ruta que tenemos para los próximos años.

Ancizar Sánchez, presidente JAC San Diego

El día de hoy, 5 de octubre, nuestra gente, nuestra comunidad está muy feliz por la obra que va a inaugurar nuestra doctora Jhoana Aranda.

En virtud de que esta obra, cuando estuvo posteriormente en alcalde Hurtado, también nos colaboró mucho, lo mismo que el concejal Javier Mora.

Estuvo muy pendiente con la doctora y con el doctor Hurtado para esta obra tan importante que hay aquí en San Diego.

Invito a toda mi comunidad, a los ediles, a la asociación de asofuntas, a los presidentes de juntas que están presentes.

Los felicito que están aquí acompañando a nuestra doctora muy amablemente, que nos va a colaborar nuestra asociación.

Hoy le vamos a dar unos oficios, esperamos que ella nos colabore, como son el hundimiento de vía de la carrera 11B y el hundimiento de la carrera 12.

Dos problemas que tenemos gravísimos en San Diego y queremos que, por el intermedio de ella, tan elegante persona como todos nosotros, nos van a colaborar. Muchas gracias.